

# Faso feu en Afrique

**Philippe de Lasalle** Deux heures. C'est le temps qu'il a fallu aux pompiers pour secourir une femme percutée par un véhicule. Cela s'est passé à Ouagadougou capitale du Burkina Faso. Pompier professionnel affecté à la caserne du 7<sup>e</sup>, Jean-Daniel Mayollet a assisté à la scène. Il a décidé de fonder une association pour aider ses collègues africains.

**E**n un an et demi d'existence de Faso feu, les pompiers professionnels lyonnais fondateurs ont : organisé un voyage au Burkina en avril 2005, deux soirées pour récolter des fonds, envoyé 7 m<sup>3</sup> de matériel incendie et secourisme aux pompiers de Ouagadougou et fait partir une ambulance le 1<sup>er</sup> février dernier remise à l'occasion d'un séjour de 4 semaines en février pris sur leur temps de vacances. Pour partenaires : SDIS du Rhône, Grand Lyon, Ville de Lyon (déjà en lien de coopération décentralisée avec Ouagadougou), Conseil général, Etat major de la Brigade nationale des sapeurs-pompiers du Burkina Faso. Bref, une organisation façon homme du feu : droit au but, rapide, efficace. Penchant personnel ou vocation - sans doute les



**Précieuse** aide.

deux -, chez les bénévoles de Faso feu la solidarité est ancrée. Pour dresser le bilan de la situation et cerner les besoins, ils ont effectué des gardes avec leurs collègues et comptabilisé trois ambulances et deux engins incendie pour 1,2 million d'habitants (contre 18 chacun pour la

même population à Lyon), relevé le périmètre d'intervention des pompiers ougalais de 450 km autour de la caserne (ils peuvent rarement aller au-delà de 60 km), constaté que 50% des interventions concernent des accidents de circulation. Esprit sain dans un corps sain, le

président de l'association Jean-Daniel Mayollet affirme *«faire preuve d'humilité, nous travaillons en collaboration avec eux, c'est un véritable échange»*.

En 2007, ils prévoient d'accueillir leurs homologues à Lyon.

[www.fasofeu.com](http://www.fasofeu.com)